

# Athen – Erfahrungsbericht

Von Tommi (Auszubildender zum Automobilkaufmann)

Den Aufenthalt in Athen empfand ich als sehr gelungen. Ich war in der Lage viele Eindrücke und Erfahrungen zu sammeln. Das tolle war die Eigenständigkeit, ich war alleine mit Freunden im Ausland, wir haben für 3 Wochen zusammengelebt und viel Spaß miteinander gehabt.

Griechenland selbst als Land ist auch sehr schön gewesen. Spannende Architekturen, schöne Landschaften und sehr gastfreundliche, nette Einwohner. Zu keiner Zeit habe ich mich nicht unwillkommen gefühlt.

Das Arbeiten in Athen ist auch sehr gut gewesen, meine Anreise vom Apartment bis zur Arbeit betrug etwa 35 Minuten, hierbei musste ich größtenteils auf die U-Bahn zurückgreifen, was für mich kein großes Problem war. Die Arbeitskollegen sind sehr nett gewesen und ich habe mich super mit ihnen verstanden. Es herrschte auf der Arbeit eine sehr angenehme Atmosphäre. Meine Aufgaben wurden mir gut und leicht verständlich erklärt.

Allgemein ist Athen eine klasse Erfahrung gewesen, man konnte Erfahrungen sammeln und sich weiterentwickeln in Sachen Eigenständigkeit. Ich würde es jedes Mal wiederholen und weiterempfehlen!